



**Prensa Capgemini**

Paqui López /Ángeles García Molero

Tel: +34 916577000

Sofía García/Ramón Corpas

Tel: + 34 915312388

## **Capgemini es seleccionado como coordinador del proyecto de ciberseguridad Phoenix de la Comisión Europea**

**Madrid, 13 de noviembre de 2019 – En el marco del programa europeo Horizon 2020<sup>1</sup>, [Capgemini](#) ha recibido el encargo de coordinar el Proyecto Phoenix, un programa creado y financiado por la Comisión Europea (8 millones de euros), cuya finalidad es proteger los sistemas y redes de energía eléctrica existentes en Europa (EPES<sup>2</sup>). Este proyecto, que tendrá una duración de tres años, comenzó su andadura el 1 de septiembre de 2019.**

Frente a los retos de seguridad a los que están expuestas las infraestructuras energéticas de toda Europa, Capgemini está ayudando a la Comisión Europea a reforzar el sistema mediante la implantación de un programa de protección de datos que incluye una herramienta de vigilancia permanente para prevenir ataques.

Asimismo, como parte de este encargo, Capgemini ha participado en el desarrollo de escenarios de incidentes susceptibles de comprometer la seguridad de datos críticos, prestando especial atención a la naturaleza específica del funcionamiento de las infraestructuras en el área de la energía. Este enfoque tiene como fin garantizar que la seguridad de las infraestructuras ocupe el centro de cada etapa del proyecto.

La Comisión Europea decidió estar acompañada por expertos a nivel europeo, encargados de:

- mejorar la seguridad de las infraestructuras energéticas ya desde la fase de diseño, con vocación de innovación continua;
- coordinar y gestionar incidentes de seguridad;
- acelerar el trabajo de investigación y desarrollo en el ámbito de la seguridad para este tipo de infraestructura.

En esta misión, coordinada por Capgemini, trabaja un consorcio formado por 24 miembros de 10 países de la Unión Europea<sup>3</sup>. Constituyen parte fundamental de este programa, que finalizará en el verano de 2022, destacados representantes europeos del campo de la energía, los servicios públicos y la ciencia de Finlandia, Francia, Alemania, Grecia, Italia, Luxemburgo, Noruega, Rumanía y Eslovenia.

---

<sup>1</sup> El programa Horizon 2020 ayuda a financiar proyectos que abarquen toda la cadena de investigación, con un modelo racional y sostenible de financiación que impulse el crecimiento. El programa simplifica el acceso a la financiación de la UE acelerando la adjudicación de los fondos, reduciendo el número de errores en la declaración de costes de los participantes y regresando a una política de auditoría más centrada en objetivos y evaluación de resultados. El programa Horizon 2020 se basa en tres prioridades: excelencia científica, prioridad de la aplicación práctica y retos sociales.

<sup>2</sup> Sistema Europeo de Energía y Electricidad (EPES).

<sup>3</sup> Los miembros del consorcio son: Thalès (comunicaciones y seguridad; investigación y tecnología), SingularLogic SA, Kema Nederland BV, Intrasoft International SA, Iskraemeko, ASM Terni, Studio Technico BFP, Emotion s.r.l., ELEKTRO -ljubljana, BTC City ljubljana, Public Power Corporation SA, EON Energy Germany, EON Romania, Teletrans SA, Centro Romania Energy, CyberEthics Lab, GridHound UG, Synelixis Solutions SA, Comensus d.o.o., AALTO KORKEAKOULUSAATIO y Rheinisch-Westfälischen Technischen Hochschule.



Olivier Sevilla, CEO de la Unidad de Negocio Estratégica para Europa de Capgemini y miembro del Consejo Ejecutivo del Grupo, ha comentado: *"Con Phoenix, nuestra misión es fortalecer el sistema que protege las actividades energéticas en Europa. Este proyecto nos permite, además, formar parte del ambicioso programa Horizon 2020. Estamos orgullosos de que la Comisión Europea haya confiado en Capgemini para coordinar este importante proyecto y también muy satisfechos de colaborar con organizaciones de tanto prestigio para conseguir que la misión concluya con éxito"*.

#### **Acerca de Capgemini**

Líder global en servicios de consultoría, servicios de tecnología y transformación digital, Capgemini está a la vanguardia de la innovación para abordar la diversidad de oportunidades que tienen sus empresas clientes en el dinámico entorno de las plataformas, la nube y lo digital. Respalada por una sólida trayectoria de 50 años y una dilatada experiencia multisectorial, Capgemini ayuda a las compañías a alcanzar sus objetivos de negocio mediante una amplia gama de servicios que cubre desde la estrategia, hasta las operaciones. Capgemini actúa bajo la firme convicción de que el valor de negocio de la tecnología se genera y desarrolla a través de las personas. Capgemini es una compañía multicultural de 200.000 profesionales, presente en más de 40 países y, en 2018, registró unos ingresos mundiales de 13.200 millones de euros.

Más información en [www.capgemini.com/es-es/](http://www.capgemini.com/es-es/)

*People matter, results count*